

SA, 03.09., 13:30



DEMONSTRATION **FÜR DEN ERHALT DER** **FEISTRITZTALBAHN**

ZUR DEMONSTRATION

Die Feistritzalbahn muss als einzigartiges Kulturgut erhalten bleiben.

Die Zukunft des Bezirks als Tourismusregion braucht die Eisenbahn und den Radweg nebeneinander. Um dieses Kulturerbe auf Dauer zu sichern, muss es auch in seiner Gesamtheit unter Denkmalschutz gestellt werden. Vorhandene EU-Fördermittel müssen endlich abgeholt werden!

Wir möchten dich deshalb zur überparteilichen Protestdemonstration einladen, um gemeinsam auf unsere Forderung aufmerksam zu machen. Je zahlreicher wir auftreten, desto erfolgreicher werden wir bei den Zuständigen Gehör finden.

WANN UND WO?

Wann: Samstag, 03. September, 13:30

Wo: Landesstraße unter dem Grub-Viadukt,
8184 Anger

Veranstalter: IG Feistritzalbahn. Überparteiliche Interessensgemeinschaft zum Erhalt der Feistritzalbahn.